



DMT KRSL & GK1

Retro-Look trifft Hightech: Der KRSL-Rennradschuh verbindet Schnürsenkel mit neuester Stricktechnologie und Carbon-Sohle.

Der italienische Schuhhersteller DMT startet mit einigen Neuheiten ins Modelljahr 2022. Mit dabei: der Rennradschuh KRSL und der Gravel-Schuh GK1. Beim KRSL handelt es sich um die Evolution des Tour-de-France-Siegerschuhs von Tadej Pogacar: Die 3-D-Strickkonstruktion soll für hohen Tragekomfort und beste Atmungsaktivität sorgen, nebenbei sinkt das Gewicht laut DMT auf gerade mal 205 g in Größe 42. Mitverantwortlich für das Fliegengewicht:



die supersteife Anatomic Carbon SL-Sohle, die mit allen gängigen Pedalsystemen kompatibel ist. Der in den Größen 37-47 erhältliche KRSL kostet 379 Euro.

Für 169 Euro deutlich günstiger: der Gravel-Schuh GK1, der ebenfalls mit gestricktem Oberteil, griffiger **Michelin-Außensohle** und SPD-2-Loch-Pedalaufnahme kommt. Beide Modelle bietet DMT in je drei Farbvarianten an.